

Erfolgsmeldung der Ischler Vielseitigkeitsreiter*innen

Vom 28. bis 30. Juni fand in Ried am Riederberg ein Vielseitigkeitsturnier statt, wobei der Ischler Verein durch Larissa Tenhumberg, Andreas Achleitner und Monika Schmidlechner würdig vertreten wurde. Larissa ging in der lizenzfreien Klasse im Bewerb V80 mit ihrer Stute Thanamar an den Start. Nach der Dressur lagen die beiden im Mittelfeld und konnten sich durch eine fehlerfreie Runde im Gelände nach vorne arbeiten. Ganz besonders abgeliefert hat das Duo im Springen, wo sie mit der weitem schnellsten und fehlerfreien Runde weitere Plätze gut machen konnten und sich somit in ihrer ersten Vielseitigkeitsprüfung auf dem dritten Platz platzierten. Andreas Achleitner nahm mit seiner fünfjährigen Stute Galina im Bewerb V80 in der Abteilung der Lizenzreiter teil. Sein Nachwuchspferd präsentierte sich am großen Turnier sehr vorbildlich. In der Dressur konnten Andi und Galina noch nicht ihr gesamtes Potenzial ausschöpfen und auch im Springen fielen unglücklicherweise zwei Stangen, jedoch glänzte die Stute im Gelände umso mehr und konnte ihre erste Vielseitigkeitsprüfung mit Bravour meistern. Monika Schmidlechner startete mit Ötscherblick's Riviera in der Klasse V90. Mit dem Dressurergebnis lagen die beiden im vorderen Mittelfeld. Durch ein fehlerfreies Gelände konnten sie sich ein paar Plätze nach vorne arbeiten, leider kassierten die beiden im finalen Springen einen Abwurf. Letztendlich platzierte sich Moni mit ihrer Stute auf dem siebten Rang von 25 Startern und durfte sich über eine Schleife freuen. Wir gratulieren sehr herzlich zu diesen tollen Erfolgen!